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                        Aos vinte e três dias do mês de fevereiro do ano de dois mil e quinze, às 

dezoito horas, no Plenário da Casa Legislativa, realizou-se a oitava SESSÃO ORDINÁRIA, 

da terceira Sessão Legislativa, da sexta Legislatura da Câmara Municipal de Vereadores 

de Barão do Triunfo. Estavam presentes na ocasião o Presidente Marcos Cesar Garcia e 

os Vereadores:Diogo da Rocha Vaz, Elomar Rocha Kologeski, Ilo Wildfaier Lombardi, 

Laureni Garcia Pagini, Nercio da Silva Ambos, Rodrigo Semensatto de Lima, Tiago 

Pacheco Govoni. Estavam presentes ainda, assessorando os vereadores, os servidores, 

Dalvana dos Passos Garcia, Ionice da Silva Cegaspine, Solange Semensatto Amengual e 

Norberto Fontana Ferri. Havendo quórum, o Presidente Marcos, invocando a proteção de 

Deus, declarou aberta a sessão. Após passou à leitura das correspondências RECEBIDAS 

DA PREFEITURA: Of. PGM. 010/15 encaminhando Projeto de Lei nº 005/15; Of. nº 027/15 

encaminhando resposta de proposições aprovadas em sessões ordinária dia 18 de 

fevereiro de 2015; Of. nº 032/15 encaminhando resposta de proposições aprovadas em 

sessões ordinária dia 02 de fevereiro de 2015; Of. nº 033/15 encaminhando resposta de 

proposições aprovadas em sessões ordinária dia 09 de fevereiro de 2015; Of. nº 034/15 

encaminhando resposta de proposições aprovadas em sessões ordinária dia 23 de 

fevereiro de 2015; Of. nº 035/15 encaminhando resposta de proposições aprovadas em 

sessões ordinária dia 02 de março de 2015; Of. nº 036/15 encaminhando resposta de 

proposições aprovadas em sessões ordinária dia 02 de fevereiro de 2015. RECEBIDAS 

DE TERCEIROS: Convite do Deputado Nelsinho Metalurgico para audiência pública para 

tratar da nomeação dos aprovados nos concursos da área de segurança pública do 

Estado. EXPEDIDAS PREFEITURA, Of. nº 014/15 encaminhando proposições aprovadas 

em 16 de março de 2015. Of. nº 007/15 encaminhando Projeto de Lei nº 008/15 com 

emenda modificativa; Of. nº 008/15 encaminhando projeto de lei nº 007/15; Of. nº 009/15 

encaminhando projeto de lei nº 006/15.  EXPEDIDAS TERCEIROS  Não houve. No 

período do GRANDE EXPEDIENTE, os vereadores previamente inscritos foram 

convidados a fazer uso da palavra. Usou a tribuna a VEREADORA LAURENI, saudou o 

Presidente, demais colegas Vereadores e as pessoas que se faziam presentes. 

Parabenizou o Município pela passagem do vigésimo terceiro aniversário, relatou que o dia 

vinte de março é um dia muito importante para nós Baronenses e relatou que tem muito 

orgulho de  ser Baronense, pois nosso Município é muito tranquilo e nos oferece muito 

sossego. Agradeceu o Prefeito e o Seixas que se fizeram presentes na Casa para 

apresentar o balanço feito durante o exercício do ano de dois mil e quatorze, onde muitas 

vezes os Vereadores ficam pensativos a esse respeito do mesmo, pois são muitas verbas 

e muitas vezes se confundem sobre os gastos das mesmas, relatou que as secretarias de 

obras, assistência social e agricultura são as secretarias que tem menos gastos em vista 

de outros orçamentos e relatou que gostaria que tivesse mais ampliação nas obras, pois 

essa secretaria presta grandes serviços nas estradas vicinais e os Munícipes necessitam 

dos trajetos para se locomoverem e para trabalhar. Relatou que gostaria de deixar 

registrado na Casa que iria na ExpoAgro na quinta-feira juntamente com o Sindicato dos 

Trabalhadores Rurais. Relatou que na terça-feira esteve realizando uma visita ao 

Deputado Marcelo Moraes, onde a Vereadora realizou a entrega do convite para o 
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seminário que acontecerá no dia vinte e quatro de abril, onde o mesmo colocou que irá 

fazer o possível para se fazer presente. Comentou sobre a reunião da Associação da 

ACVERC que se realizará no sábado no Município de Eldorado do Sul e relatou que se 

possível gostaria de se fazer presente. Comentou que estaria colocando um pedido de 

informação, pois após a reunião feita com a Comissão de Licitações a Vereadora teria 

ficado com duvidas, pois uma licitação só começa após o recebimento do memorando de 

solicitação da mesma, e estaria solicitando cópias dos memorandos enviados através dos 

secretários para transporte escolar, merenda escolar e medicamentos, pois os secretários 

dizem que enviaram no inicio do ano e outros dizem que os mesmos não foram recebidos 

e por esse motivo a Vereadora estaria colocando o pedido de informação. Usou a tribuna o 

VEREADOR OSMAR, saudou o Presidente, demais colegas Vereadores e as pessoas que 

se faziam presentes. Parabenizou o Município pela passagem do vigésimo terceiro 

aniversário, relatou que esta data está aproximando os Munícipes da administração 

independente de partido, pois a administração está fazendo sua parte para que o 

Município ande da melhor maneira possível, relatou que muitas vezes as coisas não 

acontecem do jeito que gostaríamos que acontecessem, mas nada no mundo é perfeito, 

relatou que devemos fazer nossa parte para termos uma administração trabalhando mais 

ou menos da maneira que se espera, pois depois de eleitos os administradores não 

podemos julga-los, pois é a decisão da maioria, pois hoje é uma administração e daqui a 

alguns anos poderá ser outra e cabe a nós Munícipes respeitar quem lá estiver. Relatou 

que o dia vinte de março é um dia muito importante para todos, independente de partidos e 

principalmente para aqueles que lutaram e batalharam para que hoje nosso Município 

caminhe com suas próprias pernas, relatou que se sente muito orgulhoso por ser 

Baronense e que tem um grande respeito pelo nosso Município. Pediu para que fosse 

encaminhado um ofício de felicitações a Senhorita Miriani Souza dos Passos pela 

passagem do seu aniversário ocorrido no dia vinte de março, esta que é uma pessoa muito 

importante no meio familiar do Vereador, desejando muita saúde, felicidades e realizações 

em sua vida. Comentou que no sábado a noite realizou um trajeto no Município que há 

dias o Vereador não fazia  e relatou que constatou a precariedade na Estrada da Água 

Fria, onde o Vereador entrou em contato com o Prefeito, onde o Prefeito colocou ao 

Vereador que as maquinas estariam indo para esta localidade realizar o serviço 

necessário, está que foi que foi uma grande noticia para o Vereador, pois a maioria dos 

problemas o Vereador tenta resolver pessoalmente e verbalmente, relatou que em um 

Município alguém tem que ficar por ultimo e relatou que lamenta que aquela comunidade 

tenha ficado por ultimo quanto a arrumação das estradas e fez o pedido ao Executivo que 

realize esse serviço em todas as comunidades dos Município.  Usou a tribuna o 

VEREADOR RODRIGO, saudou o Presidente, demais colegas Vereadores e as pessoas 

que se faziam presentes. Parabenizou o Município pela passagem do vigésimo terceiro 

aniversário, deixou seu agradecimento a todos que se empenharam para que o nosso 

Município fosse emancipado. Agradeceu o Prefeito, Secretários e Coordenadores que se 

fizeram presente na Casa para apresentar o balanço durante o exercício do ano de dois 

mil e quatorze e relatou que vendo os valores vê o pouco de investimento feito a secretaria 

de obras, pois foi à secretaria que menos gastou e é a que mais precisa de dinheiro pelo 

tamanho e proporção do nosso Município, relatou que a secretaria da saúde gastou quatro 
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milhões duzentos dezessete mil, secretaria de obras um milhão trezentos e setenta e um 

mil, secretaria da agricultura um milhão setecentos e quarenta e sete e secretaria de 

educação cinco milhões quatrocentos e quarenta e quatro mil, onde visto obras e 

agricultura gastaram muito menos que as outras secretarias, fez o pedido ao Prefeito que 

invista mais na secretaria de obras para que possamos sair dessa situação em que 

estamos. Relatou ao Garigam que com certeza o Vereador é um apoiador do evento que o 

mesmo irá realizar no ginásio, relatou que o evento está no calendário de eventos do 

Município e era para ser organizado pela Prefeitura, mas a questão do esporte está 

andando lentamente em nosso Município. Comentou sobre os pedidos de informação nº 

002/15 e 003/15 do Vereador, onde o Vereador solicitou os extratos das contas bancarias 

do Executivo do FAPS, referente ao ano de dois mil e quatorze e os aspectos dos 

empenhos do ano de dois mil e quatorze, onde o Executivo mandou como resposta que a 

documentação solicitada encontra-se disponível na Prefeitura Municipal, relatou que essa 

resposta que deram ao Vereador é a mesma para os Munícipes, pois qualquer pessoa que 

quiser saber sobre o andamento do Executivo o mesmo é obrigado a mostrar, fez o pedido 

ao Presidente que envie um ofício solicitando a Prefeitura que encaminhem essa 

documentação para a Câmara. Relatou que tem um pedido da Bancada do ano anterior 

que até o momento não teria sido respondido, que solicita informações sobre a caçamba 

do PAC 2. Em COMUNICAÇÕES, Usou a tribuna o VEREADOR DIOGO, saudou o 

Presidente, demais colegas Vereadores e as pessoas que se faziam presentes. Relatou 

que esteve conversando com o secretário de agricultura Leandro e o mesmo colocou ao 

Vereador que seria necessário o Executivo elaborar algum tipo de convenio para beneficiar 

os produtores que residem no Município, possuem talão de produtor no Município, porém 

suas propriedades saem do limite do nosso Município, muitos que fazem divisa com os 

Municípios vizinhos e conforme a Lei o Município e a secretaria de agricultura não podem 

prestar serviços para esses produtores e a única forma legal para isso acontecer é com a 

elaboração de convênios para que a administração juntamente com secretaria de 

agricultura possa prestar serviços de máquinas, aluguel de equipamentos, realizarem 

inseminação em animais entre outros serviços. Parabenizou a APAE que no dia vinte e um 

de março foi o dia internacional da sindromedidal e esta entidade ampara e acolhe essas 

crianças para que possam estudar e se integrar com a comunidade. Relatou que lendo o 

jornal viu que saiu novos números no banco mundial referente o ano de dois mil e quatorze 

e segundo o mesmo o Brasil é o País onde o trabalhador mais trabalha no mundo para 

pagar impostos, segundo os dados cada brasileiro trabalha em média duas mil e duzentas 

horas por ano para pagar seus impostos, onde o País segundo colocado é a Bolívia que 

vem com mil e oitenta horas que é menos da metade do Brasil, relatou que se 

pagássemos esses impostos e tivéssemos acesso a uma educação de qualidade, um 

atendimento digno a saúde, sem um alto custo para medicamentos e exames poderíamos 

deixar passar esses elevados números, mas é uma grande preocupação para nós 

brasileiros, pois é vergonhoso pagarmos tantos impostos e em contra partida termos tantas 

dificuldades para receber os serviços oferecidos pelo nosso Governo. Usou a tribuna o 

VEREADOR ELOMAR, saudou o Presidente, demais colegas Vereadores e as pessoas 

que se faziam presentes em especial ao Coordenador Adilson, Secretário Leandro, Ex-

Vereador Ivan e a Presidente do partido do PMDB Luciane que se faziam presente. 
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Comentou sobre o Projeto de Lei nº 005/15 que estaria na Casa e relatou que este trata de 

algo que é muito merecido pelos agentes de saúde, onde já foi muito debatido nessa Casa 

a necessidade dos agentes em receberem esse auxilio a mais que está sendo repassado 

pelo Governo desde o ano de dois mil e doze e agora através do Projeto será repassado 

aos agentes de saúde, agradeceu o Executivo pela boa vontade de elaborar o Projeto. 

Parabenizou os organizadores da Festa da Igreja Luterana especialmente ao Presidente 

Sérgio Schwalm que realizaram uma bela festa no domingo. Comentou sobre o problema 

com a empresa Vivo e com o sinal telefônico, relatou que toda segunda-feira estão 

debatendo sobre o problema e que terão que tomar providências de alguma maneira, pois 

a população tem cobrado muito dos Vereadores sobre essa questão. Comentou sobre a 

Comissão dos Vereadores que seria criada para averiguarem as linhas dos transportes 

escolares, fez o pedido ao Presidente para que seja criada o mais rápido possível para que 

possam averiguar as linhas e tirarem algumas duvidas que a população está cobrando, 

pois como Vereadores tem a função de fiscalizar. Comentou sobre a pesquisa que estaria 

sendo feita na cidade, relatou que em outros anos foi feita uma pesquisa sobre a 

administração, onde foi solicitado documentações que comprovassem a pesquisa feita, 

onde chegou a essa Casa documentos comprovando que realmente houve pesquisas 

elaborada e contratada pelo Executivo a qual averiguava a posição da administração em 

várias áreas e secretarias e pelo o que o Vereador é sabedor novamente está sendo esse 

questionamento para a população e relatou que entende ser valido o Executivo se 

preocupar com a opinião da população, mas também acha desnecessário gastar o dinheiro 

público para realizarem esse tipo de pesquisa, pois as secretarias podem ouvir a 

população e os Vereadores que seguidamente estão comentando sobre as precariedades 

de cada secretária, onde o Vereador ficou sabendo que estão fazendo também perguntas 

políticas e se realmente essa pesquisa política está sendo paga com o dinheiro público, 

esse dinheiro está sendo injustamente gasto pelo Executivo. Usou a tribuna o VEREADOR 

ILO, saudou o Presidente, demais colegas Vereadores e as pessoas que se faziam 

presentes em especial a Presidente do partido do PMDB Luciane e o Ex-Vereador Ivan 

que se faziam presente. Pediu desculpas para a comunidade da Igreja Luterana por não 

ter se feito presente na grande festa que realizaram no domingo.  Comentou sobre a 

secretária de saúde e relatou que recebeu várias reclamações sobre a falta de 

medicamentos e fez o pedido ao Executivo que tome providências o mais breve possível, 

relatou que de acordo com a reunião que tiveram na semana passada houve atraso na 

licitação dos medicamentos e quem está pagando é a comunidade que está sem receber 

os medicamentos. Em seguida, passou-se à ORDEM DO DIA, quando foram discutidas, 

votadase aprovadas por unanimidade as seguintes proposições: INDICAÇÃO Nº 012/15 

DO VEREADOR MARCOS que seja construído pórtico de boas-vindas na entrada da 

cidade.PEDIDO DE PROVIDÊNCIA Nº 021/15 DO VEREADOR ILO que seja 

providenciado reconstrução de dois bueiros na Estrada da Produção, um nas proximidades 

de Vaní Lanzarini e outro nas proximidades de Adroaldo Fallavena. PEDIDO DE 

PROVIDÊNCIA Nº 022/15 DO VEREADOR NERCIO que seja providenciado patrolamento, 

encascalhamento e roçadas nos pontos necessários entrando no Salão do falecido Paulo 

indo até a residência do Senhor Luiz da Chana, retornando passando pelo Arroio dos 

Cachorros até a residência do Senhor Damazio, retornando pela residência do Senhor 
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Daniel Menezes subindo pela Costa do Rolante até a residência do Senhor Juca 

retornando até o falecido Getulio, com estudo da possibilidade da construção de uma 

ponte ou bueiro no Arroio do Rolante, com melhoria nas entradas das residências 

existentes nesse trajeto. PEDIDO DE PROVIDÊNCIA Nº 023/15 DO VEREADOR NERCIO 

que seja providenciado patrolamento, encascalhamento e roçadas nos pontos necessários, 

saindo do centro de Barão do Triunfo, passando pela Linha Dona Amália entrando no Bar 

do Alemão, saindo na estrada do Fumo retornando pela residência do Senhor Luiz Ambos 

entrando perto do Cassimiro, com a construção de um bueiro perto do Miguel indo até o 

Olmiro retornando pela Linha Nova saindo até a esquina Democrática da Serra do Herval. 

PEDIDO DE PROVIDÊNCIA Nº 024/15  DO VEREADOR MARCOS que seja 

providenciado patrolamento e encascalhamento na estrada que dá acesso a Linha Nova, 

passando pela residência do Senhor José André Bazilewicz e do Senhor Olindo Alves 

Forte, com recuperação de uma ponte existente na mesma.PEDIDO DE INFORMAÇÃO Nº 

014/15 DA VEREADORA LAURENI  solicita ao Executivo Municipal cópias dos 

memorandos expedidos pelos Secretários solicitando abertura de licitação para transporte 

escolar, merenda escolar e medicamentos. PEDIDO DE INFORMAÇÃO Nº 015/15 DO 

VEREADOR RODRIGO que informe à Casa Legislativa o que segue: Se foi feita alguma 

pesquisa de opinião no mês de março no Município; Se acaso foi feita, que envie quais 

perguntas foram feitas à população; Porcentagem e quantia de pessoas entrevistadas; 

Custo deste trabalho; Resultado da pesquisa; Que envie em anexo documentação 

comprobatória quanto ao que foi solicitado.PROJETO DE LEI LEGISLATIVO Nº 002/15 

Fixa a Revisão Geral Anual os Subsídios do Prefeito, Vice-Prefeito, Secretários Municipais, 

Presidente da Câmara e Vereadores, com base no índice aplicado aos Servidores Públicos 

Municipais e dá outras providências. PROJETO DE LEI LEGISLATIVO Nº 003/15 Fixa a 

Revisão Geral Anual para os vencimentos dos Servidores da Câmara Municipal, com base 

no índice aplicado aos Servidores Públicos Municipais e dá outras providências. DIÁRIA 

DO VEREADOR MARCOS No dia 11 de março estive participando de uma reunião na 

sede da FAMURS, onde foi constituída a diretoria da Frente dos Municípios sem Acesso 

Asfáltico. DIÁRIA DA VEREADORA LAURENI No dia 18 de março de 2015, estive no 

Gabinete do Deputado Marcelo Moraes para entrega de convite para o FORUM 

REGIONAL DA ACVERC que se realizará no dia vinte e quatro de abril. DIÁRIA DOS 

VEREADORES DIOGO, ELOMAR, NERCIO E ILO No dia 12 de março estivemos 

participando de uma reunião com a Empresa CEEE em busca de soluções para o 

problema que a maioria das regiões do Município vêm enfrentando quanto ao fornecimento 

de energia elétrica. Após, passou-se ao espaço dos LÍDERES DE BANCADA. Usou a 

palavra o VEREADOR RODRIGO, Líder do PMDB, saudou novamente quem não se fazia 

presente na sua primeira saudação em especial seu amigo de Charqueadas que se fazia 

presente. Comentou sobre a pesquisa e relatou que ainda não sabiam quem teria 

mandado fazer, mas de acordo com a conversa que o Vereador teve com o Prefeito a de 

opinião administrativa teria sido feita a pedido da Prefeitura. Relatou que teria colocado 

sobre os gastos das secretarias de obras, saúde, educação e agricultura e relatou que 

uma das secretárias que chamou a atenção do Vereador foi a de Administração que teria 

gasto novecentos e setenta e sete mil, relatou que a mesma gastou quase o mesmo valor 

que a secretaria de obras e relatou que fez essa colocação para verem e diferenciarem os 
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valores com os serviços de cada secretaria. Desejou uma boa noite, um bom retorno às 

casas e um grande abraço pmdbista a todos. Usou a palavra o VEREADOR TIAGO, Líder 

do PP, saudou o Presidente, demais Vereadores e as pessoas que se faziam presentes. 

Parabenizou o Município pela passagem do vigésimo terceiro aniversário, relatou que 

somos uma grande família e devemos trabalhar todos unidos para que o nosso Município 

cresça cada vez mais. Agradeceu o Prefeito, Secretários e Coordenadores que se fizeram 

presente na Casa para apresentar o balanço durante o exercício do ano de dois mil e 

quatorze e relatou que é muito importante os Vereadores estarem por dentro do que se é 

arrecadado e gasto no Município. Comentou sobre o problema das linhas telefônicas e 

relatou que recebeu muitas cobranças e reclamações da população quanto a essa 

questão, relatou que terão que ir até a empresa novamente para tentarem resolver esse 

problema ou a menos terem alguma explicação do porque dessa precariedade no sinal 

telefônico. Desejou uma boa noite e agradeceu a presença de todos. Usou a palavra o 

VEREADOR DIOGO, Líder do PSDB, saudou novamente quem não se fazia presente na 

sua primeira saudação. Relatou que na terça-feira os Vereadores estarão indo protocolar 

na ANATEL um abaixo-assinado com mais de setecentas assinaturas que estavam sendo 

recolhidas pelo Vereador desde o mês de janeiro, relatou que irão realizar o protocolo, mas 

sabem que a situação do sinal telefônico é bastante complicada, pois há meses o 

Vereador está tentando marcar uma reunião com a ANATEL e a mesma não esta nem 

recebendo Vereadores para reuniões, relatou que como já foi passado aos Vereadores em 

outras reuniões a empresa Vivo perdeu a concepção das linhas do Sul e até o ano de dois 

mil e dezoito a empresa Oi deverá se encarregar e colocar em funcionamento as linhas do 

interior, mas a empresa está quebrada, onde o Vereador pergunta se nesse período de 

dois anos e meio iremos ficar sem telefone, relatou que isso não pode acontecer e que irão 

correr atrás para tentarem solucionar esse problema o mais breve possível. Desejou uma 

noite e agradeceu a presença de todos. Neste espaço, usou a palavra o PRESIDENTE 

MARCOS, saudou novamente quem não se fazia presente na abertura da Sessão em 

especial ao Senhor Arlindo que se fazia presente. Relatou a importância da presença da 

comunidade para acompanharem o trabalho dos Vereadores. Comentou sobre o problema 

de sinal telefônico, onde essa Casa já teve três contatos com a empresa Vivo na pessoa 

da Senhora Laiani diretora de instituições institucionais, onde fizemos contato no dia três, 

no dia cinco e no dia dezenove, onde a mesma nos deu como resposta que a equipe da 

empresa esteve no Município e já teria sido solucionado o problema, onde houve boatos 

que os técnicos estiveram no Município e não conseguiram ter acesso a antena telefônica, 

onde não é verdade pois estiveram e responderam que o problema já estava solucionado, 

relatou que irão procurar novamente a empresa para protocolarem o abaixo-assinado e 

tentarem solucionar esse problema o mais breve possível. Relatou que houve durante a 

tarde nessa Casa uma visita do Executivo que esteve prestando contas sobre o exercício 

do ano de dois mil e quatorze, onde relatou alguns excessos de gastos em algumas 

secretarias, relatou que na secretária da saúde existe uma regra que se use apenas 

quinze por cento e hoje está sendo usado vinte e sete por cento, onde necessitamos para 

atender a todos, mas se houvesse alguma maneira de prevenção para podermos diminuir 

esses vinte e sete por cento para vinte e quatro e utilizar os outros três para secretaria de 

obras para melhorar as nossas estradas do interior, relatou que foi exposto aos secretários 
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e ao Prefeito que se fizeram presente que tomem alguma atitude de diminuir em algumas 

secretarias e aumentar em outras. Relatou que no sábado tivemos o concurso para 

escriturário e em seguida teremos um novo servidor trabalhando na Câmara. Comentou 

sobre o Projeto Minha Casa Minha Vida, este que é um peso para a administração, pois 

muitos dizem que a mesma não se interessa com o término das casas, mas na zero hora 

saiu uma reportagem sobre o Projeto, onde constavam além do nosso Município mais 

dezoito Municípios do Rio Grande do Sul estão com o mesmo problema, relatou que é um 

problema sério, porém não é somente culpa do Executivo. Fez o convite a todos os 

presentes para participarem do Seminário que acontecerá no dia vinte quatro de abril no 

Salão Paroquial onde trataram sobre o acesso asfáltico, onde estarão à espera da 

presença de vários Secretários e Deputados. Comentou sobre a reunião da ACVERC que 

se realizara no dia vinte e oito, no Município de Eldorado do Sul e relatou que gostaria que 

se fizessem presentes o maior número de Vereadores possível. Nada mais havendo a 

tratar determinou encerrada a presente Sessão, convocando a todos para participarem da 

próxima Sessão Ordinária, dia trinta de março de dois mil e quinze.  

                       
 

Sala de Sessões, 23 de março de 2015. 
 
 
 
 

                   MARCOS CESAR GARCIA                      DIOGO DA ROCHA VAZ 
                             Presidente                                                1°Secretário  


